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 会議録 

会議の名称 社会教育委員の会議（６月定例会）会議録 

開 催 日 時 平成30年６月18日（月）14時00分から16時10分まで 

開 催 場 所 保谷庁舎３階第２会議室 

出 席 者 

委 員：内田議長、木下副議長、岩崎委員、川原委員、攝賀委員、 

沼本委員、長谷川委員、服部委員、原委員、 

矢野（真）委員、小林委員、矢野（尊）委員 

事務局：堀主幹、奥住主事 

議 題 
（１）放課後子供教室について 

（２）その他 

配 布 資 料 資料１ （仮称）放課後子供教室事業の今後のあり方について（提言）案文 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容  

●平成30年５月の定例会議の会議録について、承認する。 

 

（１）放課後子供教室事業について 

●事務局より、起草委員による修正等の進捗状況について報告。 

・４ページ、平成29年度の自由遊び実施校は９校ではなく10校であるため修正。 

・３ページ上から４行目、「児童が一旦帰宅…」からの記述に修正。 

・６ページ②、児童センターとの連携部分を体言止めではなく文章に修正。 

・８ページ第２段落、箇条書き部分の出典を明確にし、文章に修正。 

・９ページ、市長部局とも一緒に取り組むという内容を追加。 

・目次やタイトルの「～について」や「～の現状」は、タイトル以外では削除。 

・６ページ（３）、「連携」を「行政機関等との連携」に変更。 

・５ページ（１）③、「担当組織を設置」を「専門職員を置く」とする。 

・細かい部分も含め、全体で表現を統一。 

 

○事務局：２ページで、「『学習活動の機会提供事業』を実施している８校では、子どもと地

域の大人が交流する場が生まれ、大人の居場所としての事業にもなっている。」と

いう表現があるが、放課後子供教室の趣旨をふまえ、「『学習活動の機会提供事

業』を実施している８校では、子どもと地域の大人が交流する場が生まれ、地域コ

ミュニティの活性化にも寄与している。」としてはどうか。 

○全委員：（異議なし） 

○委 員：３ページ（２）①の４つ目の○について、「運協役員（会長・副会長等）の仕事が
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多忙になり、ボランティアの域を超えている状況が見られる。」とあるが、会長・

副会長等は削除して良いと思う。 

○委 員：修正するのであれば、運協自体が多忙になっているということだと思うので、役員

に絞らずに、「運協の仕事が多忙になり、ボランティアの域を超えている状況が見

られる。」としてはどうか。 

○委 員：４ページ③の連携づくりのところに、ＰＴＡ等との連携が「図れない」ではなく

「図れていない」としてはどうか。構成メンバーにはＰＴＡも含まれているところ

が多くあるので、説得力に欠けると思う。 

○委 員：個々人の参加はあるが、組織としての連携は図れていないという意味で、このまま

で良いと思う。 

○事務局：第２章（２）①２つ目の○に「施設開放運営協議会の役員の一部については有給と

する。（対象者については要検討）」とあるが、書き方を整理してはどうか。 

○委 員：対象者については要検討とあるが、役員に限定する必要はないと思う。 

○委 員：この提言は、一般論ではなく西東京市に特化したものでないと意味が無い。運協へ

のヒアリングに基づき検討し、提言をまとめたということが分かるように記述して

こそ、この提言が生きてくると思う。 

○委 員：第３章のタイトルだが、「目指すべき」と書いてしまうと、遠い未来の目標のよう

に感じるので、「さらなる充実のために」や「これからの放課後子供教室」という

表現にしてはどうか。 

○委 員：「これからの放課後子供教室」が良いと思う。 

○委 員：第３章の箇条書き部分について、一番提言したいことはこの部分なので、もっと強

調できると良いと思う。 

○委 員：「放課後子供教室事業のさらなる充実に向けて」と見出しを入れてはどうか。 

○全委員：（異議なし） 

○事務局：前回、将来像としては学童クラブと一体化させ、全体で１つの事業として委託する

ことを考えていくべきではという意見もあった。 

○委 員：今後の議論のきっかけにもなると思うので、言及してはどうか。 

○全委員：（異議なし） 

○議 長：事務局で本日の意見等を反映及び整理し、起草委員中心に確認後、最終原稿とす

る。 

○全委員：（異議なし） 

 

（２）その他 

※定例会日程について 

○事務局：月曜日が祝日と重なることが多いこと、また、社会教育課業務スケジュールとの関

係で、定例曜日を変更させていただきたい。第４木曜日はいかがか。 

○全委員：（異議なし） 

○議 長：次回７月定例会から第４木曜日に開催とする。 

 

※正副議長の選出について 

○議 長：７月から任期後半が開始するので、それに合わせて正副議長の改選を行う。 

 

○議 長：それでは以上で、社会教育委員の会議６月定例会を終了する。 

 

※次回会議  平成30年７月26日（木）午後２時から 

 


